



Pièces	11 Pièces
Superficie	320 m²
Référence	SWI 1218
Prix	1 850 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

Dans un charmant hameau de la Garde Freinet, cette jolie propriété récente de 320m² surface habitable est composée d'une belle villa et de 3 mas mitoyens sur un terrain exposé sud de 3238 m². La villa: Rez de jardin: hall d'entrée sur double séjour avec poutres apparentes et cuisine ouverte, suite parentale avec grand dressing et salle d'eau. Les pièces, lumineuses, s'ouvrent sur une belle terrasse et le jardin avec sa piscine. À l'étage: Suite avec grande terrasse, belle vue dégagée sur les collines et salle d'eau, wc séparé et possibilité d'entrée indépendante, deux autres chambres, un ...

In a charming hamlet of La Garde Freinet, this pretty recent property of 320m² living space is made up of a beautiful villa and 3 adjoining farmhouses on south-facing land of 3238 m². The villa: Garden level: entrance hall to double living room with exposed beams and open kitchen, master suite with large dressing room and bathroom. The bright rooms open onto a beautiful terrace and the garden with its swimming pool. Upstairs: Suite with large terrace, beautiful open view of the hills and bathroom, separate toilet and possibility of independent entrance, two other bedrooms, an office, a ...

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clematites - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

